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e un nuovo anno 2019 da 
affrontare con speranza e coraggio
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~ QUESTO NOTIZIARIO GRAZIE AGLI SPONSOR È STATO STAMPATO E DISTRIBUITO A COSTO ZERO PER I CITTADINI ~

I gallierani ancora una volta 
non si tirano indietro di fron-
te alle varie richieste di aiuto 
e collaborazione che giungo-
no da più parti. 
Varie le iniziative proposte 
per raccogliere aiuti per dare 
una risposta positiva a biso-
gni di persone in difficoltà 
del nostro territorio ma non 
solo, anche di fratelli veneti.

UN NATALE DI 
SOLIDARIETÀ PER 
ROCCA PIETORE
A tutti è ormai noto che tra 
le giornate di domenica 28 
ottobre e i primi giorni di no-
vembre  si sono abbattute sul 
territorio veneto piogge fortis-
sime e una tromba d'aria sen-
za precedenti per intensità ed 
irruenza che hanno devastato 
in modo massiccio il territorio 
bellunese.
L’ Amministrazione Comunale 
ha ritenuto di doversi impe-
gnare nel porre in essere tut-
te le azioni possibili per dare 
il pieno sostegno e solidarie-
tà alle popolazioni colpite dal 
maltempo, rinunciando ad 
allestire la piazza con il tradi-
zionale albero e luminarie e 
devolvere la somma di 8mila 
euro al Comune di Rocca Pie-
tore.

Il logo di questa iniziativa, 
ideato e offerto dalla grafica 
pubblicitaria Mariella Dolzan, 
ben esprime questo concetto: 
NATALE È NEL CUORE!
Siamo certi della comprensio-
ne dei galleriani per questo ge-
sto, anche perché Galliera avrà 
comunque  un  Natale all’inse-
gna della festa con la nostra 
piazza abbellita con fantasia 
dai RAGAZZI DELL’ISTITUTO 
COMPRENSIVO che hanno re-
alizzato delle originali decora-
zioni per gli alberelli lungo Via 
Roma. 
Un grande apprezzamento 
e ringraziamento per l'ope-
ra svolta va agli ELETTRICISTI 
GALLIERANI, che hanno raccol-
to la richiesta di aiuto e si sono 
messi a disposizione per posi-
zionare gli addobbi e le luci:
3T di Adriano, Antonio 
e Roberto Tombolato,
Giovanni Andretta,
Biesse di Paride Bragagnolo 
e Paolo Scapin,
Cecchin Adolfo,
Daminato Serafino, Renato 
e Paolo, 
Eletric di Luigi Cecili,
Martini Luigi e Alessandro, 
Con la collaborazione 

di GDR G.P. Pavin
Ringrazio per la comprensio-
ne immediata anche gli AMICI 
DI MOTTINELLO NUOVO E DEL 
MAGLIO, accogliendo anche 
loro positivamente la proposta, 
hanno allestito i tradizionali al-
beri di Natale procurando dei 
pini attraverso delle donazioni. 
GRAZIE!
Permetteteci di evidenziare 
l’iniziativa di un nostro concit-
tadino il signor DARIO GUIDO-
LIN, che insieme con i sui amici 
Paolo Carraro imprenditore di 
Resana e Loris Cosmo carroz-
ziere di Castelfranco Veneto, 
hanno raccolto attrezzature, 
motoseghe, taniche di benzi-
na, varie attrezzature e soldi e 
li hanno portati personalmen-
te nella zona di Rocca Pietore 
una delle zone maggiormente 
colpite dal maltempo. 
Il gruppo di amici che si sono 

battezzati NOI FACCIAMO SU-
BITO meritano un grande ap-
plauso, sono un esempio di 
volontariato da ammirare  e 
hanno fatto nascere una con-
tagiosa corsa alla solidarietà. 
Infatti assieme a loro, per la 
causa di Rocca Pietore, si sono 
aggiunte altre due Associazioni, 
il CLUB DEI PENSIONATI 
che ha devoluto mille euro 
frutto di una raccolta fondi fra i 
soci e simpatizzanti e 
l’ACCADEMIA DELLE EMOZIO-
NI che ha donato 3mila euro 
frutto del ricavato dell’ultima 
edizione di Calici in Villa.

PRANZO DI NATALE 
SOLIDALE
Grande risultato anche per il 
pranzo di Natale solidale orga-
nizzato nel palazzetto poliva-

lente di Viale Venezia domeni-
ca 2 dicembre con la presenza 
di 350 commensali.
Ben 6mila euro raccolti per le 
Associazioni L'ISOLA CHE C'È, 
che sostiene le attività del Cen-
tro Regionale di Cure Palliative 
pediatriche-Hospice pediatrico 
di Padova e al CENTRO AIUTO 
ALLA VITA di Cittadella che so-
stiene le donne che si trovano 
a vivere una maternità difficile 
e che sono in difficoltà. 

Dopo 10 anni da Sindaco pos-
so dire che i gallierani a volte 
sembrano brontoloni ed esi-
genti ma con il cuore grande! 
Grazie di a tutti voi e ai  volon-
tari che offrono  con costanza 
e passione  il proprio impegno 
gratuito, il proprio tempo libe-
ro e rappresentano una risorsa 
importante per la nostra Gal-
liera! BUON NATALE!

              Stefano Bonaldo
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L’Amministrazione Comunale saluta e ringrazia i suoi ex dipendenti che avendo 
raggiunto l’età pensionabile hanno cessato il rapporto di lavoro con il Comune 
nel corso degli ultimi anni ed hanno iniziato il meritato riposo. 
Esprimiamo gratitudine e salutiamo con stima chi ha svolto il proprio lavoro per 
40anni come l’arch. Giovanni Bonaldo ‘Nani’ ai Lavori Pubblici, l’arch. Nevio Bigo-
lin all’Urbanistica e la storica bibliotecaria Luisa Dolzan. 
Ma non solo, sono arrivati alla soglia della pensione, il messo comunale Walter 
Pivato, l’impiegata Rita Lucietto ma anche gli operai Olinto Baio e Mario Scapin.
A tutti voi un grazie di cuore e un grande in bocca al lupo per il futuro!
Impegnativo è stato quindi provvedere alla loro sostituzione con tutti i limiti di 
bilancio e di legge, è stato comunque garantito il turn over e sono entrati a far 
parte della ‘famiglia’ il geom. Walter D’Emilio, il geom. Luca De Boni  e gli operai 
Maurizio Bellucco e Giuliano Bonora. Si è provveduto inoltre all’affidamento dei 
servizi bibliotecari per la gestione integrativa della Biblioteca Comunale alla co-
operativa Socioculturale che in sostituzione di Luisa ha selezionato la  dott.ssa 
Vera Perotto.
A tutti i nuovi arrivati rivolgiamo i migliori auguri di un buon lavoro!

Chi va in pensione e 
chi arriva: turn over dei 

dipendenti comunali

GEMELLAGGIO 2018 Together We Grow 
#Cresciamo insieme #EuropeForCulture

Da più di 40 anni il Comune di 
Galliera Veneta partecipa ad at-
tività di gemellaggio con diver-
se realtà europee, dal 1982 con 
il paese francese di Carbonne e 
dal 1996 con Jelenje in Croazia, 
e da quest’anno anche l’Unghe-
ria è partner del nostro Comu-
ne.
I promotori e il Comitato di Ge-
mellaggio, guidati dall’Asses-
sore con delega ai gemellaggi 
Silvia Guidolin, sono stati ben 
felici di accogliere e sostenere 
il progetto ospitando dal 26 al 
30 ottobre 2018, una delega-
zione di 16 croati provenienti 
dal  Comune di Jelenie e  altri 
16 dal Comune ungherese di 
Bácsalmás.
Il tema principale era l’alimen-
tazione motivo per cui, in col-
laborazione con le due delega-
zioni straniere, è stata realizza-
ta e consegnata ai partecipanti, 
una raccolta di ricette Venete, 
Ungheresi e Croate.
Nonostante il maltempo che ha 
limitato gli spostamenti, il pro-
gramma culturale è stato ricco 
di incontri iniziando il sabato 
mattina con un Convegno dal 
tema “Il Futuro dell’Europa” con 
la partecipazione di vari Sinda-
ci dell’Alta padovana ospitati in 
Torre della Malta a Cittadella.
I nostri ragazzi coinvolti nel 
gemellaggio si sono improvvi-
sati “guide turistiche” e hanno 
consegnato ai loro ospiti una 
brochure illustrativa del nostro 
comune in inglese.

Altro momento di condivisio-
ne delle tradizioni, è stato il 
sabato sera con spettacolo di 
Hip Hop, della scuola di Danza 
Sweet Devils, durante il quale i 
ragazzi di Jelenje si sono esibiti 
a loro volta in un caratteristico 
balletto folkloristico.
Protagonista della domeni-
ca è stata la visita a Venezia, 
esperienza che resterà ben 
impressa nella loro memoria 
ed anche nella nostra perché 
visitare la città con l’acqua 
alta, è stata per tutti noi un’av-
ventura!
In tema con l’alimentazione, 
sono state visitate due azien-
de alimentari del territorio, il 
Caseificio Lattebusche di San-
drigo e l’Azienda dolciaria Lago 
Gastone di Galliera Veneta.
Per le famiglie italiane ospi-
tanti è stata un’esperienza 
stimolante ed arricchente ed 
i genitori si sono già espressi 
per una continuazione dello 
scambio nei prossimi anni, di-
chiarando il loro entusiasmo 
per l’opportunità d’incontrare 
le diverse culture e nazionalità 
europee.
Cogliamo l’occasione per rin-
graziare della collaborazione 
per la buona riuscita del pro-
getto, il Dirigente Scolastico, i 
Docenti dell’Istituto Compren-
sivo Statale e la Dott.ssa Ales-
sandra Tormene dell’ufficio 
provinciale alle Politiche Co-
munitarie, Gemellaggi.
Un grande ringraziamento 

in particolare ai componenti 
della Pro Loco ed al suo Pre-
sidente Carlo Rigo che hanno 
sostenuto l’iniziativa e si sono 
messi generosamente a dispo-
sizione per organizzare pranzi 
e serate conviviali  che hanno 
contribuito alla buona riuscita 
del progetto.
Dai primi momenti di imbaraz-
zo alle risate, dai buffi gesti per 
riempire alcuni vuoti linguistici 
ai saluti calorosi poco prima 
di partire i ragazzi hanno di-
mostrato di non avere confini 
mentali e in poco tempo han-
no saputo ricevere e donare 
parte del loro mondo, reale e 
soprattutto emotivo.
I contatti continueranno an-
che nei prossimi mesi, con 
l’augurio che anche con l’Un-
gheria possano nascere dei 
rapporti solidi e duraturi.



AVVIATO IL PROGETTO
 “CONTROLLO 
DEL VICINATO” 
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Grande successo di parteci-
pazione alla la serata che si è 
tenuta venerdì 12 ottobre per 
illustrare il progetto “Controllo 
del Vicinato”. 
Oltre 100 concittadini hanno 
potuto ascoltare l’esperienza 
dai fondatori dell’Associazione 
ACdV Giorgio Tripodi e Gino De 
Pauli, con i consigli del Coman-
dante Giuseppe Polverino della 
locale Stazione dei Carabinieri 
di Tombolo. 

Il progetto che è seguito dall’As-
sessore Silvia Guidolin e dal Co-
mandante della Polizia Locale 
di Galliera Nicola Mosele è già 
stato avviato per le Vie Liven-
za e Roma Est, con una prima 
riunione operativa e di coordi-
namento tenutasi venerdì 16 
novembre scorso. 

Il CONTROLLO DEL VICINATO è 
uno strumento di prevenzione 
della criminalità, che presup-
pone la partecipazione attiva 
dei cittadini residenti in una 
determinata zona e la collabo-
razione di questi ultimi con le 
Forze di polizia statali e locali.  
Il programma prevede l’auto-
organizzazione tra vicini per 
controllare l’area intorno alla 
propria abitazione e tale atti-
vità sarà segnalata con appo-
siti cartelli stradali: lo scopo è 
quello di avvertire chiunque 

transiti nell’area interessata al 
controllo che la sua presenza 
non passerà inosservata. 

A tutti gli abitanti dell’area inte-
ressata è unicamente richiesto 
di alzare il livello di attenzione 
attraverso pochi, semplici pas-
saggi: tra questi, il “far sapere” 
che gli abitanti della zona sono 
attenti e consapevoli di ciò che 
accade intorno a loro. 
A nessuno viene chiesto di fare 
eroismi, ronde o chissà cosa di 
speciale. 

A tutti invece è richiesto di pre-
stare maggiore attenzione a chi 
passa per le strade nonché alle 
situazioni anomale che posso-
no saltare all’occhio o generare 
apprensione ed allarme.

La sicurezza del nostro territo-
rio è un punto fondamentale 
dell’Amministrazione Comuna-
le, importati sono stati gli inve-
stimenti fatti in questi anni nel-
la videosorveglianza e nella Po-
lizia Locale, ma non solo, anche 
nel creare collaborazioni per il 
controllo del territorio con le 
Associazioni che riuniscono i 
carabinieri in congedo e quella 
dei fanti d’arresto, da ultimo, 
è stato istituito un servizio di 
vigilanza privato all’interno del 
parco di Villa Imperiale nelle 
ore notturne.

Siamo ormai giunti alla fine 
del 2018 ed è il momento 
di analizzare dinamiche e 
risultati di questo ultimo 
bilancio. Alla già nota cri-
ticità dovuta al rilevante 
impegno finanziario gra-
vante per interessi e quo-
te di capitale dei mutui, la 
parte corrente del bilancio 
ha subito pesantemente i 
tagli che si sono susseguiti 
ai trasferimenti statali e in-
spiegabilmente anche per 
il verificarsi del mancato 
riconoscimento integrale 
della perdita di gettito do-
vuta dall’esenzione ai tri-
buti comunali, sempre da 
parte dello Stato.
Per quanto riguarda la spe-
sa corrente, come la mag-
gior parte dei Comuni, con-
tinua ad attraversare una 
fase di criticità dovuta alla 
misurata disponibilità di 
risorse ed alla rigidità dei 
meccanismi di spesa. La 
situazione è migliore per 
quanto riguarda le spese 
di investimento dove c'è 
una discreta disponibilità 
di risorse. I fondi destinati 
ad investimento sono co-
munque in parte vincolati 
dallo stato a certe tipologie 

di spesa e molto spesso, 
se cofinanziati da altri enti 
(Stato,Regione e Provincia), 
sono oggetto di verifiche 
burocratiche che ne rallen-
tano la disponibilità.
Le entrate derivanti dalle 
violazioni del Codice della 
Strada sono sicuramente 
un importo rilevante che, al 
netto del 30% dell’incassa-
to dovuto a Veneto Strade, 
va interamente investito 
nella sicurezza stradale (vi-
deosorveglianza, segnaleti-
ca, asfaltature ed altre ope-
re per la viabilità) secondo 
quanto previsto per Legge.  
Per consentire l’appro-
vazione del bilancio, con 
l’equilibrio della parte cor-
rente di spesa, si è dovuto 
ricorrere anche al finanzia-
mento straordinario utiliz-
zando gli oneri di urbaniz-
zazione per 100mila euro , 
rimanendo alquanto incer-
ta la concreta copertura fi-
nanziaria di questa entrata 
che più di tutte ha risentito 
degli effetti della crisi, ma 
di questo ne avremo prova 
con il Bilancio consuntivo 
che si farà entro l’aprile del 
2019.
Altra voce di bilancio im-

Situazione del 
BILANCIO COMUNALE 2018 

portante è l'avanzo costi-
tuito per la maggior par-
te da somme derivate da 
economie di investimenti 
degli anni precedenti, dette 
risorse possono essere de-
stinate solo a nuovi proget-
ti di investimento. Questa 
situazione rimarrà presso-
ché inalterata fino al 2025 
data in cui si estingueranno 
la maggior parte dei mutui 
in essere liberando così le 
risorse necessarie per ren-
dere autonoma la spesa 
corrente. Il contenimento 
della spesa ha raggiunto 
già il massimo attuabile e 
non è possibile prevedere 
ulteriori tagli.
 Quindi da qui al 2025 per 
cercare di armonizzare il 
più possibile il nostro bilan-
cio dovremmo creare  nuo-
ve economie attraverso 
l’efficientamento energeti-
co e la riorganizzazione ed 
ottimizzazione degli spazi.
Buone feste a tutti.

Luigi Zanon Gix
Assessore al Bilancio
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Da sempre abbiamo program-
mato il Bilancio comunale e le 
Azioni amministrative parten-
do dal settore scolastico, rite-
nendo la Scuola il luogo più 
importante, una seconda 
casa, investendo importanti ri-
sorse economiche nell’edilizia 
scolastica, alle manutenzioni 
ordinarie e straordinarie. 
La Scuola dell’Infanzia Statale 
di Campagna è la sola  Scuola 
dell’Infanzia di tipologia statale 
delle tre   presenti nel nostro 
Comune. 
L’interno è strutturato per acco-
gliere un centinaio di bambini, 
con ampi spazi con aule, salone, 
refezione, ecc. e con un giardi-
no attrezzato con giochi.
L’edificio pur essendo di re-
cente costruzione (anni 1980), 
aveva bisogno di una riqualifi-
cazione sotto il profilo dell’effi-
cientamento energetico e il con-
seguente risparmio energetico. 
Un intervento reso possibile 
grazie alle risorse economiche 
ministeriali destinate, attra-
verso specifici bandi regionali, 
ad interventi tesi alla riqualifi-
cazione dell’edilizia scolastica 
esistente. 
Un’opportunità prontamente 
sfruttata  che altrimenti sa-
rebbe stata improponibile con 
risorse proprie, visti i continui 
tagli dei trasferimenti da par-
te dello Stato verso i Comuni. 
Questo consentirà di abbatte-
re notevolmente il consumo di 
energia garantendo un rispar-
mio per le casse comunali ma, 
soprattutto, un miglioramento 
del microclima interno  e una 

più idonea fruizione degli spazi 
a disposizione dei nostri piccoli 
studenti, rendendo la Scuola 
dell’Infanzia di Campagna più 
efficiente e confortevole.
Grazie al finanziamento dell’U-
nione Europea, denominato 
POR FESR 2014-2020 Asse 4 
“Sostenibilità energetica e qua-
lità ambientale” Azione 4.1.1 
“Promozione dell’eco-efficien-
za e riduzione dei consumi di 
energia primaria negli edifici 
e strutture pubbliche o ad uso 
pubblico, residenziali e non 
residenziali e integrazione di 
fonti rinnovabili”, e alla conse-

Scuola dell'infanzia di Campagna

guente delibera della Giunta 
Regionale Veneto n.ro 1055 
del 2016, il progetto proposto 
da Galliera ha ottenuto dalla 
Regione 284.128,96 euro (cir-
ca l’80%), sull’importo com-
plessivo originario di euro 
355.161,20.
I lavori sono stati suddivisi in 
due stralci essendo realizzabili 
solo nella pausa estiva, quindi 
nell’estate 2017 (lavori iniziati 
il 14 luglio e terminati l’11 set-
tembre), si è provveduto alla 
sostituzione di tutti gli infissi 
esterni, per un costo comples-
sivo di euro 169.678,02, ese-

guiti dalla ditta Di Monaco Ser-
ramenti srl di Castel Sasso (CE).
Il secondo stralcio, realizzato 
tra il 20 luglio e il 21 settembre 
di quest’anno, si è realizzato 
il cappotto isolante esterno, il 
controsoffitto interno isolante 
e fonoassorbente, la sostitu-
zione dei vecchi corpi illumi-
nanti con tecnologia a LED e le 
varie tinteggiature interne.
Il costo complessivo è stato di 
175.911,43 euro realizzati dalla 
ditta RG Impianti Tecnologici 
srl di Lendinara (RO).
Il progetto è stato elaborato 
dallo Studio Tecnico Associa-

CONTRIBUTO ECONOMICO DI 200 EURO AGLI 
ALUNNI DI PRIMA MEDIA

Mandare un figlio a scuola comporta per tutti la previsione di un 
budget di spesa, ma se in famiglia vi sono alunni che passano 
dalla scuola elementare alla media un genitore può trovarsi ad 

affrontare senza dubbio una spesa 
più consistente per l’acquisto dei li-
bri di testo; pertanto in linea con le 
misure riconosciute gli scorsi anni, 
l’Amministrazione Comunale 
di Galliera Veneta ha deciso di 
prorogare anche per il corrente 
anno, l’erogazione di un contri-
buto economico di 200 euro  per 
alunno, ai nuclei familiari resi-
denti a Galliera Veneta da alme-
no cinque anni alla data del 1° 
settembre 2018, nei quali vi sia-
no bambini che nell’anno scola-
stico 2018/2019 risultino iscritti 
alla prima classe della scuola 
secondaria di 1° grado nella lo-
cale Scuola Statale “Domenico 
Pellegrini”. 

Terminati i lavori per l'efficientamento e risparmio energetico: meno inquinamento e più comfort

to Alfa di Galliera Veneta che 
ha curato anche la direzione 
lavori del primo stralcio, men-
tre quella del secondo è stata 
seguita dall’Ufficio Tecnico Co-
munale.
Il consumo energetico stima-
to passerà dai 470 kWh/mq 
anno ai 170 kWh/mq anno, 
rientrando cosi nella Classe 
energetica C, con un rispar-
mio energetico atteso di 300 
kWh/mq anno pari al 63,93%. 
Le mancate emissioni di CO2, 
post-intervento, sono stima-
te in circa 50mila kg/anno.
Alla cerimonia simbolica del 
taglio del nastro per i lavori 
terminati, hanno partecipato 
il Sindaco Stefano Bonaldo, Il 
Vice Sindaco Laura Baldi, gli 
Assessori Luigi Zanon e Silvia 
Guidolin, il consigliere Dario 
Cusinato, il Dirigente scolasti-
co Pierpaolo Zampieri e il Pre-
sidente del Consiglio d’Istituto 
Anita Brotto. 
L’Amministrazione Comuna-
le da anni lavora sul rinnova-
mento del nostro Comune e la 
‘Sostenibilità energetica e la 
Qualità ambientale’ sono te-
matiche molto importanti per 
una Comunità che crede che 
ogni essere umano ha il dirit-
to fondamentale di vivere in 
un ambiente adatto alla sua 
salute e al suo benessere; 
siamo decisi a proseguire in 
questa direzione, certi dell’im-
portanza che questi interventi 
hanno per il futuro di Galliera.

Laura Baldi - Vicesindaco e 
Assessore alla Scuola

s.r.l.
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MONTECITORIO HA APERTO LE PORTE AI 
GIOVANI DEL C.C.R.

E’ stata una giornata davvero 
speciale quella della trasferta 
del Consiglio Comunale dei Ra-
gazzi di Galliera Veneta a Roma 
il 22 novembre 2018, per una 
gita didattica che li ha portati 
a conoscere da vicino le istitu-
zioni attraverso il nostro l’or-

ganismo più rappresentativo: il 
Parlamento.
L’iniziativa rientra nell’ambito 
delle attività formative previste 
dal progetto scolastico C.C.R., 
frutto della collaborazione svi-
luppata tra l’Assessorato alla 
Scuola e l’Istituto Comprensivo 

NUOVA SCUOLA PRIMARIA DON GUIDO MANESSO
Nel 2016 Galliera era stata be-
neficiaria, per la Scuola prima-
ria Don Guido Manesso, di un 
contributo statale con il bando 
denominato ‘Scuole sicure’ per 
l'adeguamento e il migliora-
mento sismico. 
A seguito della pubblicazio-
ne delle linee guida del MIUR 
dell’8 ottobre scorso, sono stati 
riattivati i termini del DM 1007 
col quale era stato assegnato il 
contributo al progetto. L’Ufficio 
Tecnico si è per tanto attivato 
per procedere con le indagini 
statiche dell’edificio originario 
e le conseguenti fasi progettua-
li necessarie, che hanno visto 
migliore la sostituzione dell’e-
dificio con uno nuovo nei pressi 
delle Scuole medie adiacenti.

Il progetto il cui importo è di 
1.275.364 euro, è oggetto di 
contributo da parte del MIUR 
per euro 840mila, mentre la 
quota a carico del Comune 
di Galliera Veneta è di euro 
435mila che abbiamo recupera-
to risparmiando in questi ultimi 
Bilanci.

Le scelte progettuali adottate, 
quali la posizione delle scale e 
dell’ascensore, lo spazio con-
nettivo contiguo alla parete 
esterna, il generoso dimensio-
namento di ingresso, la biblio-
teca e la mensa, predispongono 
l’edificio ad un futuro amplia-
mento per raggiungere agevol-
mente le 10 classi e i 250 alunni 
complessivi, riunificando i due 
plessi esistenti nel capoluogo in 
un unico sito con notevoli van-
taggi per la didattica e la soste-
nibilità economica.
Tale previsione comporterà un 
nuovo studio generale dell’ac-
cessibilità alla scuola, dei nuovi 
parcheggi, la sistemazione delle 
aree esterne, quindi il presente 
progetto costituisce un primo 
tassello di una idea complessiva 

di campus scolastico secondo 
un programma di più ampio re-
spiro urbanistico.
L’opera verrà condotta nel ri-
spetto dei Criteri Ambientali 
Minimi come previsto dall’art. 
34 del D.Lgs. 50/16 smi, contri-
buendo al conseguimento degli 
obiettivi ambientali previsti dal 
piano d’azione per la sostenibi-
lità ambientale dei consumi nel 
settore della pubblica ammini-
strazione.

Il nuovo edificio consta di due 
livelli fuori terra: al primo livello, 
posto a 60 cm dal piano di
campagna (per analogia al fab-
bricato della scuola seconda-
ria 1° a sud), si trova un am-
pio ingresso-portineria, con 
antistante area porticata, per 
l’accoglienza/riconsegna in en-
trata/uscita degli alunni, la sale 
e biblioteca insegnanti, con 
funzioni di sala riunioni e già di-
mensionata per il doppio ciclo, 
due grandi aule per la prima e 
la seconda, servizi igienici, di 
cui uno per disabili e uno per il 
personale scolastico, a servizio 
anche per i fruitori della adia-
cente mensa (da cui il dimen-
sionamento per 125 alunni ov-
vero 5 classi), la mensa, il filtro 
quale uscita di seconda uscita 
di sicurezza; al secondo livello, 
raggiungibile con scala da 150 
cm di larghezza e da elevatore 
di dimensione corrispondente a 
quanto previsto dalla normati-
va per l’accesso dei disabili negli 
edifici pubblici, sono collocate 
tre aule grandi (terza, quarta e 
quinta), un’aula più piccola (so-
stegno o altre attività speciali), 
un ampio spazio multifunziona-
le (ricreazione, attività collettive 
etc.), servizi igienici, di cui uno 
disabili/personale.
 In entrambi i piani, sono inoltre 
stati ricavati degli spazi riposti-
glio, deposito, locale tecnico.
L’illuminazione integrativa sarà 

interamente ottenuta con lam-
pade a led, dimmerabili auto-
maticamente nelle aule e negli 
spazi collettivi in base all’appor-
to di luce naturale esterna, con 
sensore di presenza nei bagni, 
nei ripostigli e nei locali tecnici. 
La scuola sarà dotata di impian-

Sicurezza e confort per i nostri figli: investiamo sul futuro della nostra Comunità

to d’allarme a sensori di presen-
za, collegato con le forze
dell’ordine.
Per il riscaldamento e l’acqua 
sanitaria, si prevede la fornitura 
ed installazione di una pompa
di calore, alimentata ad energia 
elettrica, di cui buona parte resa 

disponibile dall’impianto
fotovoltaico esistente. 
Viene inoltre previsto un im-
pianto di trattamento aria, per 
la climatizzazione e i ricambi 
aria programmati.

di Galliera Veneta.
Hanno avuto l’opportunità di 
entrare a Palazzo Montecitorio 
grazie all’invito dell’on. Alberto 
Stefani (originario di Borgoricco 
e il più giovane deputato di que-
sta legislatura) che è stato coin-
volto in questa iniziativa.

Fiori - Piante - Composizioni e decorazioni floreali

Mondoinfiore Società Agricola di Pavin Oscar & C. s.s.
Viale Europa 16/A - 35015 Galliera Veneta (PD)

tel. e fax 049 5998535 - e-mail oscarpavin@yahoo.it

• SOCCORSO STRADALE • AUTO SOSTITUTIVA • RIPARAZIONE SOSTITUZIONE PARABREZZA 
• LAVAGGIO E RIPRISTINO INTERNI VETTURA • RADDRIZZATURA AMMACCATURE A CALDO
• BANCO PROVA • PICCOLE RIPARAZIONI • PREVENTIVI E GESTIONE DIRETTA DEI SINISTRI
• RIPARAZIONE CARENE MOTO

Via Cesare Battisti, 15 - 35015 GALLIERA VENETA (PD) - Tel. e Fax 049.5965763
Cell. 339.3809723 - www.paginegialle.it/pivatorino - pivatorino@libero.it

TERMOIDRAULICA
di

ALESSIO
ROMEO

35015 GALLIERA VENETA (PD)
VIA MOTTINELLO VECCHIO, 71

TEL. 049/5965536



VI

Associazioni

Grande risultato per il pranzo 
di Natale solidale organizzato 
nel palazzetto polivalente di 
Viale Venezia domenica 2 di-
cembre con la presenza di 350 
commensali.

A Natale, le famiglie si riunisco-
no e apparecchiano la tavola 
per la festa e anche la nostra 
Comunità dopo la bella espe-
rienza dello scorso anno ha 
voluto ritrovarsi insieme come 
una grande famiglia, dove tutti 
potessero sentirsi come a casa 
loro senza dimenticare coloro 
che hanno bisogno.

Quest’anno la raccolta dei fon-
di è stata dedicata alle Associa-
zioni L'ISOLA CHE C'È, che so-
stiene le attività del Centro 
Regionale di Cure Palliative 
pediatriche-Hospice pedia-
trico di Padova e al CENTRO 

AIUTO ALLA VITA di Cittadel-
la che sostiene le donne che 
si trovano a vivere una ma-
ternità difficile e che sono in 
difficoltà. 

Grazie alle persone presenti, ai 
tantissimi sponsor, ai volontari 
che hanno cucinato e servito in 
tavola, si è potuto consegnare 
a ciascuna delle due Associa-
zioni, ben 3.000 euro! 

L’organizzazione generale del-
la festa, ha visto un gruppo 
di lavoro affiatato, composto 
da  componenti dell’Ammini-
strazione Comunale, della Pro 
Loco, dell’Avis e dell’Associazio-
ne Accademia delle Emozioni. 
Presente pure l’Assessore Re-
gionale Giuseppe Pan che ha 
portato i saluti della Regione 
Veneto.
Il Comune di Galliera Veneta, 

PRANZO DI NATALE SOLIDALE

nell’occasione  ha presentato 
‘Ridi e canta con noi’, spettaco-
lo comico brillante per digerire 
in allegria, della compagnia te-
atrale ‘A Nova Compagnia del 
Caretèo’.
Ringraziamo per la sensibilità e 
cortesia i negozianti e le azien-
de del territorio che hanno 
permesso il concretizzarsi ed 
il successo del nostro proget-
to, sostenendo l’iniziativa con 
entusiasmo, offrendo gratuita-
mente i prodotti per preparare 
centinaia di pasti.

Grazie a tutti voi e a tutti colo-
ro che si impegnano per do-
nare agli altri! In particolare e 
a tutta la nostra comunità gal-
lierana che ha saputo cogliere 
l’avvicinarsi del Natale come 
un’opportunità per dimostrare 
ancora una volta la propria in-
clinazione alla solidarietà.

Record di presenze e di generosità: raccolti 6mila euro.

Il Comune di Galliera Veneta ha 
aderito al Progetto di SERVIZIO 
CIVILE REGIONALE e in seguito 
alla selezioni sono state indi-
viduate due volontarie su due 
progetti utili alla nostra Comu-
nità e che inizieranno il 14 gen-
naio prossimo. 
Il Servizio Civile Regionale è la 
possibilità, per i giovani dai 18 
ai 28 anni, di dedicare un anno 

SERVIZIO CIVILE REGIONALE 
due volontarie a Galliera

della propria vita a favore di un 
impegno solidaristico è un'im-
portante e spesso unica oc-
casione di crescita personale, 
e non solo perché chi sceglie 
il Servizio Civile, inoltre, ha la 
possibilità di arricchirsi profes-
sionalmente operando attiva-
mente in un settore di proprio 
interesse, relazionandosi e co-
operando con professionisti 

esperti e seguendo percorsi 
formativi mirati.
I progetti sono: “Valorizzare 
il patrimonio veneto per lo 
sviluppo di comunità”, il cui 
impegno sarà la valorizzazione 
del Parco storico di Villa Cap-
pello ‘Imperiale’ e sarà Monica 
Sgarbossa a seguirlo. Mentre 
Lisa Rostin per il progetto “Ve-
neto, generazioni in transito 
e solidarietà” sarà di suppor-
to al Club dei Pensionati su 
varie iniziative. Auguriamo 
quindi buon lavoro!

Via 1 Maggio, 8  -  35015 GALLIERA VENETA (PD)  -  Italy
Tel. (+39) 049 596 5217 - (+39) 049 944 0329
Fax (+39) 049 596 5950  -  E-mail: info@bec-italy.com

www.bec-italy.com

s.n.c.

MACCHINE 
AUTOMATICHE

Via Campanella, 12 - 35015 GALLIERA VENETA (PD)
Tel./Fax. 049 5968948 - costr.martini@libero.it

Cell. 333 7219428 

COSTRUZIONIMARTINIS.R.L.



VII

Sport

IL SACRIFICIO… PAGA SEMPRE!
L’articolo di chiusura dell’anno, 
mi permette (oltre a fare gli 
auguri a tutti gli sportivi e non) 
di constatare che in qualsiasi 
Sport e in qualsiasi ambien-
te lavorativo, se mettiamo la 
volontà e il sacrificio, prima 
o poi la soddisfazione arriva.

Dico questo perché personal-
mente ho la fortuna di rappre-
sentare un paese che quest’an-
no ha messo in evidenza degli 
atleti che hanno avuto delle 
performance molto importanti. 
Alcuni, anche se non sono più 
residenti nel nostro comune, 
continuano ad essere legati 
o tramite i genitori o tramite 
ricordi indelebili e questo mi 
rende particolarmente orgo-
glioso.
In quasi 10 anni di Consigliere 
con delega alla Sport, ho visto 
delle belle cose. 
Forse alcuni non mi hanno co-
nosciuto bene, ma il mio impe-
gno nel rappresentare lo Sport 
di Galliera è sempre stato diret-
to e concreto. Ho dialogato con 
tutte le associazioni sportive e 
ho sempre dato il massimo per 

ATLETI PROTAGONISTI GALLIERANI

MANUEL FRIGO
22 medaglie ai campionati italiani giovanili.
Convocazione nazionale italiana giovanile catego-
ria ragazzi nella Coppa Comen 2014 a San Marini
Convocazione nazionale giovanile categoria Junior 
Energy Standard Cup 2015 a Lignano Sabbiadoro.
1° ai giochi europeidi Baku /Aserbaijan)
Argento con staffetta 4x100stile libero ai campio-
nati italiani assoluti.

SYLVY TURCATO in una delle tante maratone vin-
te. La portacolori della Libertas Piombino Dese ta-
glia il traguardo per prima nella mezza maratona 
di Vicenza.
Prima tra le italiane nella prestigiosa maratona di 
Chicago. Prima nella mezza maratona di Bassano 
del Grappa.

soddisfare i vari bisogni. 
Alcune volte ci sono riuscito 
mentre altre non ho potuto 
fare di più perché i mezzi a di-
sposizione sono sempre stati 
molto limitati. In pratica si è fat-
to con quel poco che avevo  a 
disposizione e ciò nonostante, 
sono riuscito a portare grazie 
all’aiuto di persone fantastiche, 
delle magnifiche manifestazioni.

Devo ringraziare gli sponsor 
che mi sono stati vicini in tutti 
questi anni. Senza di loro con 
tutta la buona volontà non 
avrei potuto fare niente.
Voglio citare il Veloce club 
Tombolo, rappresentato dal 
Presidente Amedeo Pilotto e 
dal vulcanico Pierluigi Basso, 
continuando con l’U.S. Lupi 
rappresentato dal Presidente 
Otello Antonello, l’U.S. Godi-
gese rappresentato da Walter 
Cecchin, questi 3 club mi han-
no permesso di organizzare 
gare ciclistiche molto apprez-
zate e seguite. 
Era dai tempi del mitico Enzo 
Dalla Grana che non si organiz-
zavano circuiti che ai più anzia-

ni, saranno ritornati in mente. 
Organizzando il GIRO DEL ME-
DIOBRENTA con la famosa 
tappa “Villa Imperiale”, le no-
stre strade hanno visto all’o-
pera giovani ciclisti UNDER 23 
che ora sono dei professionisti 
molto forti. 
Ringrazio l’Atletica Galliera, 
rappresentata dal presidente 
Renato Sgarbossa e dall’allena-
tore Ormisda De Poli, per l’im-
pegno messo nell’organizzare 
la richiestissima gara podistica 
denominata CROSS VILLA IM-
PERIALE. Siamo partiti con il 
minimo dei partecipanti e ora 
abbiamo problemi ad accon-
tentare tutti con le iscrizioni.
Ringrazio Maurizio Poggiana 
per aver portato in paese 2 ma-
nifestazioni di FREE STYLE che 
rimarranno nella memoria di 
molti giovani e meno giovani. 
Ringrazio la Team Volley per 
aver sempre collaborato con il 
sottoscritto tramite la persona 
di Andrea Pivato, aiutandomi 
in manifestazioni molto im-
portanti (vedi la FESTA DELLO 
SPORT)
Ringrazio i 2 presidenti Adriano 

Turcato e Francesco Bracciale 
per aver sempre collaborato e 
portato pazienza con le richie-
ste di intervento presso i loro 
impianti. Se un domani le risor-
se saranno diverse, finalmente 
si potranno fare dei lavori che 
sono fermi da anni.
Ringrazio il Basket rappresen-
tato da Costantino Cusinato 
per avere collaborato in manie-
ra integrale per la rinascita del 
settore giovanile paesano. 
Ringrazio Il Karate Galliera 
rappresentato da Paolo An-
driolo e Giuliano presidente, 
per aver portato i ragazzi a li-
velli di eccellenza senza alcun 
chiedere. Ringrazio Robert e la 
Elena del Viet Vo Dao per es-
sere resistiti per tanti anni pur 
non avendo mezzi per propor-
re una disciplina alternativa a 
quelle tradizionali. 
Dopo anni non abbiamo più i 
corsi in palestra ma il ricordo 
che mi lega è molto forte.
Ringrazio le varie associazio-
ni Girasole, Gioco e Sport, 
Hip Hop, Jazzercise, Nord 
Walking per la passione dimo-
strata in tutti questi anni.
Ringrazio l’Esta Volley, Il Cal-
cetto Femminile Villa Impe-
riale e Angelo Pivato che ha 
sempre dimostrato professio-

nalità nel mettere a disposizio-
ni di tutti i cittadini, gli impianti 
sportivi di sua competenza.
Spero che i progetti che chie-
diamo da anni, tipo il rifaci-
mento della pista di atletica, 
possano finalmente andare in 
porto perché la piazza di Gallie-
ra non ha nulla da invidiare per 
l’impegno e la disponibilità su 
eventuali manifestazioni regio-
nali da svolgersi in pista (sem-
pre che venga fatta).
Grazie a tutti gli atleti che han-
no portato nelle pagine dei 
giornali il nome di Galliera Ve-
neta. Siete stati grandiosi e il 
paese vi ricorderà sempre.
Auguro a tutti un Buon Natale 
e se non ci sarò più ricordatemi 
con la classica frase che 
“FINCHE’ C’È SPORT C’È SPE-
RANZA”

Un abbraccio forte
Il Consigliere con Delega allo Sport
                                 Paolo Bianco

EUROPEAN KARATE CUP LIBERTAS  del 28 gennaio a Caorle
SIMIONATO DENNIS >> 1° CLASS KUMITE CAT JUNIORES +74 kg
BOUGUERRA FIRASS >> 2° CLASS KUMITE  CAT SENIORES - 84kg
BOUGUERRA FIRASS >> 3° CLASS KUMITE  CAT OPEN

TROFEO DELLE REGIONI del 18 febbraio a Parma
LAGO DILETTA >> 3° CLASS KUMITE' A SQUADRE
SIMIONATO DENNIS >> 1° CLASS KUMITE IND. CADETTI
HEART CUP del 14-15 aprile a Treviso
SIMIONATO DENNIS >> 1° CLASS KUMITE 
BATTOCCHIO FILIPPO >> 3° CLASS KUMITE
BOUGUERRA FIRASS >> 3° CLASS KUMITE
KUMITE a SQUADRE CADETTI SCUOLA KARATE GALLIERA 
DENNIS SIMIONATO ,FILIPPO BATTOCCHIO, 
DANIELE DI COSTANZO >> 1° CLASS KUMITE

CAMPIONATI REGIONALI FIKTA del 6 maggio a Treviso
BOUGUERRA FIRASS >> 1° CLASS KUMITE 
SIMIONATO DENNIS >> 1° CLASS KUMITE
LANDO ALBERTO >> 2° CLASS KUMITE
MASSAFERRO CATERINA >> 3° CLASS KATA
SQUADRA KUMITE : BATTOCCHIO FILIPPO ,LANDO ALBERTO, 
BOUGUERRA FIRASS >> 1° CLASS

CAMPIONATI ASSOLUTI FIKTA  del 10 giugno a Ostia
BOUGUERRA FIRASS >> 3° CLASS KUMITE INDIVIDUALE SENIORES

50° COPPA SHOTOKAN del 1 dicembre a Busto Arsizio
DILETTA LAGO >> 2° CLASS KUMITE A SQUADRE FEMMINILE (VENETO)

3° OPEN D'ITALIA KARATE LIBERTAS dell’8 dicembre a Cittadella
>> BOUGUERRA FIRASS >> 1° CLASS KUMITE IND. SENIORES -84 Kg.

Si è svolto a Salsomaggiore Terme 11 novembre scorso il Cam-
pionato
IXC CROSS COUNTRY ITALIAN CUP OVER 50 
nel quale ha trionfato il compaesano Simioni Roberto.

Volevo inoltre ricordare la splendida annata delle 2 atlete Gallie-
rane di Atletica Leggera.
VERONICA ZANON detentrice del Record Italiano di categoria 
Allievi di salto triplo con 13.08
FRANCESCA BIANCO premiata atleta dell’anno della provincia 
di Padova

ILARIA CUSINATO residente a Campagnalta ma a tutti gli effetti 
di Galliera per lo splendido percorso nel nuoto agonistico di al-
tissimo livello. Doppio argento agli europei.

ALBERTO BONALDO il 9 settembre scorso realizza il suo so-
gno, con una splendida prestazione presso il campo da tiro a 
volo  “Vecio Piave” di San Donà di Piave, di Salvatore e Denis 
Coppiello, riesce a conquistare con 1775 piattelli colpiti di cui 
197 di seconda su 2093 lanciati  media totale 84,8% colpiti 21,25 
per serie di 25, in 12 ore in specialità Fossa, il nuovo “Guinness 
World Record” frantumando il limite imposto per realizzarlo che 
era di 900 piattelli, una grande impresa, ottenuta sopra tutto 
grazie alla sua tenacia e testardaggine, superando infiniti  incon-
venienti e ostacoli, per riuscire a coronare il suo sogno, partito 
nel lontano 2004 come una sfida fra 20 amici.

LUCA ANTONELLO per essere sempre tra i primi con tiro con 
la pistola in Europa

E non per ultima PAOLA EGONU, che si conferma una top pla-
yer a livello mondiale, dopo il raggiungimento del prestigioso 
2° posto nei mondiali di pallavolo svoltisi in Giappone.

Via Campagna, 124
35015 Galliera Veneta

Tel. e Fax: 049 9440554 - Cell. 348 0598888
e-mail: termovannibragagnolo@gmail.com

RISCALDAMENTO
CONDIZIONAMENTO
IDROSANITARIA
ENERGIA SOLARE

F.lli Sabbini srl
LOGISTICA  & DISTRIBUZIONE

Via Luparense
35013 Cittadella PD
T. 049 596 9422 - F. 049 599 8077

info@trasportisabbini. com
f.llisabbini@pec.it



COPERTURA FIBRA BANDA LARGA
Per vedere se il vostro civico è o sarà coperto direttamente dalla rete di TIM, Openfiber o 
Lenfiber basta andare sul sito ed inserite il vostro indirizzo 
http://bandaultralarga.italia.it/verifica-indirizzo/
Se vi appare INTERVENTO PRIVATO in giallo sarete coperti da TIM (30Mb) o da Lenfiber 
(100Mb) oppure da entrambi.
Invece se vi appare INTERVENTO PUBBLICO in blu sarete coperti dalla rete di OpenFiber 
(che sarà affittata poi dai vari operatori per fornirvi il servizio).
TIM sta realizzando una rete cosiddetta FTTCab, ossia viene portata la fibra fino all’ar-
madio di quartiere, e poi viene usato il classico ‘doppino telefonico’, un metodo veloce 
ed economico per aggiornare le reti da ADSL a VDSL ma non permette di raggiungere le 
velocità della fibra vera, Openfiber e Lenfiber invece porteranno la fibra casa per casa.
Tenete presente che quando viene fuori "100Mb" non significa che la velocità massima sia 
100Mb, ma solo che verrà realizzata FTTH - Fiber-to-the-home (letteralmente "fibra fino 
a casa"). Il collegamento in fibra ottica raggiunge la singola unità abitativa, per esempio 
una scatola sul muro di una casa. È la soluzione più costosa, ma anche l'investimento a 
più lungo termine che garantisce la massima velocità di trasmissione fino all'utente finale 
in previsione di servizi di rete più evoluti.

Attivo il servizio di TELECONTROLLO e TELESOCCORSO
Il telesoccorso è un sistema at-
tivato dalla Regione del Veneto 
che prevede 
il collegamento dell’utente 
ad una Centrale Operativa, 
funzionante 24 ore su 24 per 
365 giorni l’anno, mediante 
l’installazione presso il domi-
cilio di un dispositivo collega-
to alla linea telefonica fissa e 
dotato di radiocomando da 
indossare al collo oppure al 
polso.
In caso di necessità, premen-
do semplicemente il pulsante 
rosso del dispositivo, l’utente 
si mette in contatto con la Cen-
trale Operativa che ne verifica 
i bisogni e procede con l’in-
tervento delle persone di rife-

rimento e, se necessario, dei 
soccorritori istituzionali (118, 
Vigili del Fuoco, ecc.).

Il servizio prevede anche il te-
lecontrollo con il quale la Cen-
trale Operativa si mette in con-
tatto con l’utente, due volte alla 
settimana, per conoscere le 
sue condizioni e per effettuare 
la prova del dispositivo.

Il servizio è gratuito e posso-
no richiederlo 
ADULTI E ANZIANI RESIDENTI 
NEL VENETO A RISCHIO SO-
CIALE E/O SANITARIO CON 
PIÙ DI 60 ANNI E LE PERSONE 
CON MENO DI 60 ANNI IN SI-
TUAZIONI DI RISCHIO SOCIA-

LE E/O SANITARIO, debita-
mente documentate.

Il sistema si compone di una 
parte fissa e una mobile (radio-
comando) che ha un raggio di 
azione di 80-100 metri.  
È possibile attivare il servizio 
se l’abitazione è dotata di una 
rete telefonica fissa e nella 
stessa parete del telefono è 
presente una presa elettrica.

Per attivare il servizio, il cit-
tadino può rivolgersi al Di-
stretto ULSS di competenza 
o all’Assistente Sociale pres-
so il Comune 
LUNEDÌ E MERCOLEDÌ 
dalle ore 10:00 alle ore 12:00


